

Presseinformation, Montag, 03. April 2023

Erfreuliche Tourismuszahlen in der Hallertau

Der Tourismusverein Hopfenland Hallertau lud zur jährlichen Mitgliederversammlung ein.

Die diesjährige Mitgliederversammlung des Tourismusvereins Hopfenland Hallertau fand Ende März im Landkreis Pfaffenhofen, im Gasthof Bogenrieder in Pörnbach statt.

Nach zwei Jahren Corona-Pandemie konnte für die Region Hopfenland Hallertau eine positive Tourismusbilanz verzeichnet werden. Auf der Mitgliederversammlung präsentierte Frau Susanne Beyer, Projektleiterin des Tourismusverbandes, die Zahlen aus dem Jahr 2022. Sowohl bei den Gästeankünften als auch bei den Übernachtungen konnte man einen deutlichen Zuwachs im Vergleich zum Vorjahr erkennen. Die Gästeankünfte verzeichneten ein Plus von über 65,1 Prozent und die Übernachtungszahlen ein Plus von 40,8 Prozent im Vergleich zum Jahr 2021. In den Sommermonaten Juli, August und September 2022 wurde wieder eine sehr gute Auslastung bei den Übernachtungen erreicht. Herr Landrat Gürtner, 1. Vorsitzender des Tourismusvereins, kommentierte: „Nach zwei Jahren Corona-Pandemie hat der Tourismus in der Region wieder mehr zur Normalität zurückgefunden. Vor allem für unsere touristischen Betriebe in der Region bedeutet dies ein Aufatmen nach zwei schweren Jahren.“ Trotz der erfreulichen Zahlen kann der Tourismus in der Hallertau noch nicht an das Vor-Corona Niveau anknüpfen. Im Vergleich zu den gesamt-bayerischen Gästezahlen liegt die Hallertau noch leicht unter dem bayerischen Durchschnitt.

Im Jahr 2022 wurden viele Maßnahmen und Aktionen durchgeführt, um den Tourismus in der Hallertau zu fördern. Weiterhin wurde verstärkt auf online Werbung gesetzt, um neue Zielgruppen zu erschließen. Hopfenfeste konnten wieder stattfinden, die teilweise auch über die Grenzen der Hallertau bekannt sind. Zudem hat der Busreisetourismus in die Region wieder zugenommen. Viele Radreiseveranstalter entdeckten die Hallertau als Radreiseziel für Ihre Gäste. „Der Radtourismus boomt. Radreiseveranstalter finden in der Hallertau genau das, was ihre Gäste suchen: eine abwechslungsreiche Landschaft, traditionelle Orte,

Hopfenland Hallertau Tourismus e.V., Münchener Vormarkt 1, 85276 Pfaffenhofen a.d.Ilm

Ihre Ansprechpartnerin: Susanne Beyer

Tel. +49 (0)8441 4009-284

susanne.beyer@hopfenland-hallertau.de

www.hopfenland-hallertau.de

Sehenswürdigkeiten an den Touren und idyllische Radwege fern ab von jeglichem Trubel.“, so Susanne Beyer, Projektleiterin des Tourismusvereins.

Herr Landrat Albert Gürtner sieht den Verein für seine zukünftigen Aufgaben gut aufgestellt. Im Verlauf der Sitzung verabschiedeten die Mitglieder ein umfassendes Maßnahmenpaket für das Jahr 2023. Großes Entwicklungspotential hat die Region im Busreisetourismus. Mit einem großen Angebot rund um das Thema Hopfen und Bier und wunderschönen Ausflugszielen inmitten der grünen Hopfenlandschaft ist die Hallertau sowohl für Tages- als auch für Mehrtagestouren ein ideales Ausflugsziel für Busreiseunternehmen, Gruppen- und Vereinsausflügler.

Zeichen (mit Leerzeichen): 2.781

Bildunterschrift: Vorstand des Tourismusvereins Hopfenland Hallertau; v.l.n.r. Anita Meinelt, stellvertretende Landrätin Landkreis Freising; Andreas Horsche, Bürgermeister Gemeinde Furth; Landrat Albert Gürtner, 1. Vorsitzende des Hopfenland Hallertau Tourismus e.V., Annelies Stadler, Stadlerhof, Hannelore Langwieser, 2. Bürgermeisterin Stadt Mainburg, Florian Best, Geschäftsführer Tourismusverein im Landkreis Kelheim; Susanne Beyer, Projektleiterin Hopfenland Hallertau Tourismus e.V., Erna Stanglmayr, Rechnungsprüferin Hopfenland Hallertau Tourismus e.V.; Landrat Peter Dreier, Landkreis Landshut;

Bild: Carolin Meinhold, Hopfenland Hallertau Tourismus e.V.